

Durch langjährige Sanierungs- und Umbauarbeiten am Hauptbahnhof in Halle (Saale) entstand einer von deutschlandweit 16 "Zukunftsbahnhöfen" der Deutschen Bahn. Dies unterstreicht die Ambitionen der Deutschen Bahn, am Hauptbahnhof neue Konzepte und Serviceideen zu erproben, die helfen sollen, die Kundenzufriedenheit zu steigern. Während die neue Wegeleitung am Hauptbahnhof die Orientierung erleichtert, fehlen aber weiterhin gut sichtbare Hinweisschilder, die nach den Straßenbahnhaltestellen den Weg in die Altstadt weisen. Insbesondere für TouristInnen, die mit dem Rad anreisen, ist es z. B. schwer ersichtlich, dass der Radweg zum Marktplatz nicht über die Leipziger Straße führt.

Vor diesem Hintergrund regen wir an zu prüfen, inwieweit die Ausschilderung der Verkehrsrouten für Radfahrende und FußgängerInnen zwischen Hauptbahnhof und Altstadt durch neue Wegeleitsysteme verbessert und bereits am Bahnhof verschiedene City-Routen für Radfahrende und FußgängerInnen ausgewiesen werden können.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert  
verkehrspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)